



Concesión de los premios de la VI edición del Concurso de Fotografía con el Móvil de la Universidad de Oviedo

- El jurado ha seleccionado seis imágenes con perspectivas diferentes sobre la vida universitaria y sobre el tema "Derribando muros", en conmemoración del trigésimo aniversario de la caída del muro de Berlín

Oviedo/Uviéu, 6 de noviembre de 2019. La Universidad de Oviedo ha concedido los seis galardones de la VI edición del Concurso de Fotografía con el Móvil, cuyo objetivo es potenciar el uso de las nuevas tecnologías, desarrollar la creatividad en el campo de la imagen y estimular la capacidad de observación del entorno. En la categoría de "Vida universitaria (estudio, docencia, investigación, convivencia y ocio en el ámbito universitario)", el primer premio ha sido para José González Pérez, por la fotografía "La luz de la Ciencia", seguido de María Edén Fernández Suárez, por "Sabiduría", y Lucía Celada Crespo, por "Rojo de Fenol". Los galardones serán, respectivamente, de 300, 200 y 100 euros.

En lo que se refiere a la categoría "Derribando muros (en conmemoración del trigésimo aniversario de la caída del muro de Berlín)", las y los tres ganadores han sido, por este orden, Ramón Rodríguez Corao, autor de la fotografía "Muro abierto"; Ana Castañeda Sampedro, autora de "Vosotros ponéis las barreras, nosotros las echamos abajo"; y Rebeca Rodríguez González, por la foto "Labios rotos". Los premios también serán de 300, 200 y 100 euros, respectivamente.

El jurado, presidido por el vicerrector de Extensión Universitaria y Proyección Internacional, Francisco José Borge, ha tenido como vocales a María Álvarez, directora de Área de Extensión Universitaria; Ana Quijada, técnica de Patrimonio Histórico y Bienes Culturales de la Universidad de Oviedo; Sara Vázquez Canónico, técnica en Exposiciones y organización de Actos Culturales; y Santiago Barandica, tesorero de la Asociación Fotográfica "Asturias a Contraluz" (AFAC).